

**N**

## Nuestro archivo

**150 años** | 10 de julio de 1874

### Extensión de calle Blanco “choca” con el muelle

El muelle, que es obviamente por donde se embarcan y desembarcan los pasajeros en este puerto y que no está en buenas condiciones, está “chocando” con los trabajos de calle Blanco, que se está extendiendo hacia el oeste en el área borde mar. En estos momentos siguen las obras de la calle Blanco y se reduce a la mitad el espacio de acceso al muelle. Y la autoridad parece no darse cuenta del conflicto vial.

**100 años** | 10 de julio de 1924

### Brasil dice que revolucionarios se debilitan

RIO DE JANEIRO, 9.- En la Secretaría de la Presidencia se dio a la prensa una declaración sobre el levantamiento de San Pablo: “Las tropas leales enviadas contra los amotinados de San Pablo han entrado en plena actividad, estando sus servicios y los del Estado Mayor perfectamente organizados. La situación de los rebeldes es cada vez más débil. Las comunicaciones con el puerto de Santos son normales”.

**50 años** | 10 de julio de 1974

### Preocupa sarampión y tos convulsiva en la zona

Un enorme aumento de casos de sarampión en esta zona ha originado inquietud en autoridades de la salud. Junto a ello, se ha detectado un creciente registro de tos convulsiva. Ambos males afectan a la población menuda y en la mayoría de los casos tienen complicaciones gravísimas. El sarampión es el que más inquieta a especialistas, en razón de sus complicaciones.